

FPII

Gelar Apel Pasukan Ops Mantap Praja Semeru 2024, Polresta Banyuwangi Siap Kawal Pilkada Serentak

Hariyono - BANYUWANGI.FPII.OR.ID

Aug 19, 2024 - 22:43



BANYUWANGI – Menyambut Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak 2024, Kepolisian Resor Kota (Polresta) Banyuwangi menggelar apel pasukan gabungan Operasi Mantap Praja (OMP) Semeru 2024 untuk kesiapan pengamanan jalannya tahapan Pilkada. Apel gabungan yang dihadiri oleh Forum Pimpinan Daerah (Forkopimda) Banyuwangi dengan melibatkan Stakeholder, Tokoh Masyarakat (Tomas), Tokoh Agama (Toga) dan komponen masyarakat lainnya, bertempat di depan Pendopo Sabha Swagata Blambangan, Senin (19/8/2024).



Kapolresta Banyuwangi Kombes Pol Nanang Haryono, S.H., S.I.K., M.Si., mengatakan, apel pasukan gabungan ini bertujuan untuk memastikan kesiapan seluruh personel dalam pengamanan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Banyuwangi. "Untuk kesiapan dalam pengamanan setiap tahapan Pilkada serentak 2024 kita memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya proses ini," ujarnya.



Dalam arahannya, Kombes Pol Nanang Haryono memberikan himbuan kepada seluruh apel untuk menyukseskan Pilkada Damai di Banyuwangi. Kapolresta juga memberikan motivasi untuk tetap semangat dan profesional dalam menjalankan tugas. "Tetap jaga semangat dan jaga profesionalisme dalam menjaga keamanan dan ketertiban," tuturnya.



Kombes Nanang menekankan pentingnya koordinasi dan kerjasama antar semua komponen dalam menciptakan situasi yang aman dan Kondusif. Dirinya juga optimis dengan kebersamaan dan komitmen dalam menjaga Banyuwangi

kondusif, berlangsung lancar, aman dan damai. Kesiapan apel gelar pasukan ini diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat selama berlangsungnya Pilkada 2024.

"Kita ingin masyarakat merasa aman dan percaya bahwa Polri siap melindungi. Dengan persiapan yang matang, kita optimis dapat menjalankan tugas ini dengan baik," tutup Kombes Pol Nanang Haryono.



Dengan berbagai persiapan yang telah dilakukan, Polresta Banyuwangi siap mengawal dan mengamankan seluruh rangkaian kegiatan Pilkada 2024, demi terciptanya suasana yang kondusif dan damai untuk Banyuwangi. (SUMBER: Humas Polresta Banyuwangi)